

En Punta Arenas

## Club de Leones Cruz del Sur lanza las 38° Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes



Hoy, el Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, realizará el lanzamiento oficial a las 38° Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, una tradicional campaña benéfica que moviliza a toda la región en favor de la inclusión y la solidaridad.

La iniciativa, que ya es parte del corazón de la comunidad magallánica, tiene como propósito principal reunir fondos destinados a los centros de rehabilitación que operan en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena. Estos centros brindan atención especializada a personas

con discapacidad, apoyando su desarrollo, recuperación y calidad de vida.

A lo largo de los años, las Jornadas han demostrado el compromiso inquebrantable de la ciudadanía, las instituciones públicas y privadas, y los medios locales, quienes cada año se suman para aportar y hacer posible este noble esfuerzo colectivo.

Si usted quiere ser parte de este lanzamiento, podrá verlo a partir de las 19:30 horas a través de las plataformas de Pingüino Multimedia.